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足利市教育委員会定例会 

 
 

 

 

 

 

 

足利市教育委員会 



平成３１年第１回足利市教育委員会定例会会議録 

 

 足利市教育委員会教育長 若井 祐平は、平成３１年１月２５日、平成３１

年第１回足利市教育委員会定例会を足利市役所に招集した。 

 

１ 出席委員は、次のとおりである。（５名） 

  教育長 

若井 祐平 

  教育委員 

笠原 健一 菊地 義典 

市橋 雅子 照本 夏子 

 

１ 会議事件の説明に出席したのは、次のとおりである。 

教育次長 邉見  隆 教育総務課長 荻原 淳志 

生涯学習課長 斉藤 正巳 市立図書館長 河内  厚 

学校管理課長 菊川 博士 学校給食課長 大橋 道夫 

文化課長 石井 邦弘 史跡足利学校所長 大澤 伸啓 

市民スポーツ課長 小倉 正文 学校教育課長 須藤 秀幸 

庶務担当総括主幹 薗部 康弘 青少年センター所長 丸山 由美子 

 

１ 本委員会の書記は、次のとおりである。 

 

松本 かおり 

 

 

本日の会議日程 

日程第１  会議録署名委員の指名について 

 

日程第２  報告事項について 

（青少年センター） 

 

 

開  議  午後１時３０分 

 

 

 

 



若井教育長 

 ただいまから第１回足利市教育委員会定例会を開催いたします。 

  

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

 

 市橋委員 照本委員 

 

 以上のとおり指名することについて、異議なく了承される。 

 

若井教育長 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項の規定に

基づき、会議を非公開で行いたい議案があります。  

日程第２ 報告事項の平成３０年度青少年作文審査結果については審査結果

の通知前の案件でありますので、                                

非公開としてよろしいでしょうか。よろしい方は挙手をお願いします。  

（教育委員の３分の２以上の方：３名以上の挙手がある。）  

 

３分の２以上の方のご賛同をいただけましたので、ご異議ないもの

とし、これらについては、非公開として会議を進めます。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



日程第２ 各課報告事項について、簡潔明瞭に説明を求める。 

 

（関係課長から説明） 

 

若井教育長 

 ただ今の報告についてご質問がありましたらお願いします。 

 

(質 疑 応 答) 

 

【平成３１年足利市成人式実施結果について】 

 

市橋委員 

 私は富田地区の方に参加させていただきましたが、富田地区は２回目です。

富田地区では、新成人のかたの態度が、まるで卒業式のようでした。男性は手

を拳で膝の上に置き、女性も両手を揃えていました。来賓祝辞の時は、来賓の

方を一斉に向き、あたかも卒業式のようでした。中学校の校長先生も来賓でお

見えになっていたのですが、校長先生も驚きましたと言っていました。今まで

何回か成人式に出ていますが、初めてだったと思います。 

市立中学校以外の卒業生の参加会場は、白鷗足利中出身者は助戸公民館とい

うことだったかと思います。他市の中学校卒業者はどうだったのでしょうか。 

また、３年前頃は、市の職員が司会をされていたかと思いますが、昨年の助

戸公民館、今年の富田地区も司会は新成人が行うという形でした。全会場です

べて新成人が司会を行ったのでしょうか。それとも、地区の実行委員会によっ

て変わるのでしょうか。 

 

青少年センター所長 

 最初の質問ですが、私立中学校の方は、白鷗中に限らず、希望がある方には

助戸公民館に来てもらうよう案内しています。卒業小学校の地区の成人式に参

加される方もいらっしゃいますし、「私立中学校卒業なのですが、どこか集ま

れるところはありますか。」と聞かれた場合には、助戸公民館を案内します。 

  

市橋委員  

 希望すれば、地元の地区に参加できるということですね。富田中学校の先生

が、卒業生以上の参加者数であったとおっしゃっていましたので、確認させて

いただきました。 

 

 



青少年センター所長 

 司会については、全会場で新成人が行っています。 

 

市橋委員 

 昨年からでしょうか。 

 

青少年センター所長 

 昨年も全会場でした。その前の年は公民館長が司会をされていたところもあ

ったと思います。今は、新成人の方に司会をしていただいています。 

 

 

【平成３０年度青少年作文審査結果について】 

（非公開） 

 

若井教育長 

他にないようですので、それでは、以上の件については、報告とし

て承ることとします。  

それでは、これをもちまして、第１回教育委員会定例会を閉会いたします。 

 

 

閉会 午後１時４８分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


